

Destaque para Idalis Ortiz y jóvenes del judo en 2021



La Habana, 2 ene (RHC) Su cuarta medalla olímpica fue motivo merecido y suficiente para que la judoca cubana Idalis Ortiz registrara otro año grande, con escenario principal en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, pospuestos por la COVID-19 para 2021.

Ortiz conquistó la medalla de plata de los más de 78 kg en la cita multideportiva japonesa, resultado con el que aumentó su botín bajo los cinco aros a una de oro, dos de plata y una de bronce, mejorando en color a otra grande de este arte marcial, Driulis González (1-1-2).

Con 32 años de edad (27-9-1989), demostró su maestría deportiva en la capital japonesa, donde sólo perdió en la final ante la anfitriona Akira Sone, quien la superó en Regla de Oro, cuando el reloj marcaba 8.52 min de combate, cuatro de estos los reglamentarios.

La decisión llegó por una amonestación (Shido) -falso ataque- indicada por el encargado de impartir justicia en el pleito.

A pesar de las dificultades con el coronavirus para la preparación y participación en torneos previos, incluido el mundial de Budapest -junio 2021-, la destacada deportista de la occidental provincia de Artemisa supo crecerse con el esperado y deseado podio en suelo nipón.

Lo cierto es que Ortiz se concentró siempre en lo que quería y lo logró, a pesar del quinto lugar en el certamen del orbe húngaro.

Con tres victorias por ippon en las preliminares, la artemiseña cayó en semifinales ante la japonesa y luego campeona, Sarah Asahima (novena), quien logró el triunfo por wazari en Regla de Oro, luego de 7.06 min de combate y empate de dos amonestaciones –shidos-.

Después llegó la lucha por el metal bronceado, pero también fue superada por la brasileña bronceada María Suelen Altheman (sexta), que necesitó el tiempo de alargue (6.29 min) y dejar atrás la desventaja de Shidos (1-2) para ganar por ippon.

Anteriormente, Ortiz superó por ippon a la polaca Paula Kulaga, la rusa Anzhela Gasparian y la francesa Julia Tolofua, respectivamente.

Pero Idalis quiere más y como ha declarado, tiene intenciones de continuar camino hacia los Juegos Olímpicos de París 2024, año en que pudiera repetir el gran honor de ser seleccionada la mejor atleta femenina cubana, condición que acaba de alcanzar en 2021.

Sin dudas, una judoca con un brillante aval en campeonatos mundiales (2-2-4), Juegos Panamericanos (3-0-0) y campeonatos panamericanos (14-0-0).

Pero lo del judo no quedó en Tokio, pues en los Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021 cerró dos preseas de oro, dos de plata y tres de bronce (2-2-3), con sólo seis judocas. En el torneo individual todos subieron al podio (2-2-2), y en el por equipos mixtos repitieron con el bronce.

Los bronceados cubanos del evento por equipos fueron los seis medallistas del torneo individual, en el que Thalia Nariño (más de 78 kg) y Omar Cruz (más de 100 kg) obtuvieron las preseas de oro, Sergueis Rodríguez (90 kg) e Idelainnis Gómez (70 kg), ganaron las de plata, y Kimy Bravo (66 kg) y Thailien Castillo (57 kg), las de bronce. Por lo establecido, ellos tuvieron que combatir en los 57, 70 y más de 70 (f); y 73, 90 y más de 90 (m) kg.

Tomado de ACN.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/281534-destaque-para-idalis-ortiz-y-jovenes-del-judo-en-2021>



Radio Habana Cuba